



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>lunes 9 de abril de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticias Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

Con la intención de escuchar las propuestas de la ciudadanía para impulsar reformas a las leyes electorales, el IFE, a través de su vocal ejecutivo en Querétaro, **Jesús Lule Ortega** hizo un llamado a la sociedad a participar en las jornadas de reflexión y análisis para la modernización y reformas electorales, del 25 de abril al 22 de junio. (PIQ)

Asegura la Presidenta del PVEM, **María de Jesús Ibarra Silva**, que iniciarán una campaña de afiliación, a partir de un proyecto de reestructuración interna, para fortalecerse y obtener el registro nuevamente en el 2009. Actualmente hay 260 miembros activos y más de 3 mil 500 simpatizantes. (PIQ)

A partir de esta semana el PRD en Querétaro va a brindar asesoría legal gratuita a todos aquellos trabajadores que se crean afectados por la nueva ley del ISSSTE, la finalidad es para poder interponer amparos individuales ante la autoridad federal, informó su dirigente estatal **Pablo González Loyola**. (PC)

El PRD encabezará este martes, dos marchas; en una, por la mañana, protestarán por los incrementos a la canasta básica, la privatización de la luz, el petróleo y el agua y en la otra, por la tarde, por el incremento a las tarifas del agua, informó el Presidente estatal, **Pablo González Loyola Pérez**. (PIQ)

Mañana a las 5 de la tarde, militantes del PRD y usuarios inconformes, marcharán de la Alameda Hidalgo a Plaza de Armas, para protestar por el aumento a la tarifa del agua potable, anunció el dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**. (PC)

LEGISLATURA

Aunque se supone que hoy regresarían de vacaciones de semana santa, solo uno de los 25 diputados, **Isaac Jiménez**, se encontraba en su oficina esta mañana, el resto de las oficinas permanecieron cerradas. (PC)

El diputado del PAN **Isaac Jiménez**, confía en que este año pueda ser aprobada la iniciativa para la regularización de asentamientos humanos irregulares, que se encuentra en análisis al interior de la comisión de desarrollo social y de vivienda, para ello advierte que es indispensable la coordinación con las autoridades municipales. (PC)

Pide la Presidenta de la comisión de salud de la Legislatura, **Sonia Rocha**, que en Querétaro se implemente el alcoholímetro como una medida de prevención para evitar accidentes. (PIQ)

Exhortó **Sonia Rocha** a los diputados, para que donen mil pesos a la campaña de la carrera contra el cáncer cérvico-uterino, que se efectuará en días próximos en la entidad. (PIQ)

Los 60 mil indígenas que están asentados en Querétaro, pese a los programas que se han implementado, continúan viviendo en condiciones de marginación y extrema pobreza, señaló el presidente de la comisión de asuntos indígenas de la Legislatura, **Magdaleno Muñoz**. (PIQ)

El titular de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega**, solicitó a los diputados una ampliación presupuestal de 3.5 mdp. Los integrantes de la comisión de planeación y presupuesto, **Martín Mendoza Villa** y **Raúl Reyes**, señalan que aún no se presenta la solicitud por escrito, aunque reconocieron que deberán analizar la petición una vez formalizada. (PC)

SECCIONES

Emilio Vasconcelos señala que en el Santiago de Querétaro de tiempos anteriores se impuso el sello que hoy nos enorgullece. Es algo que hay que cuidar y preservar, como el ex convento de Santa Rosa. (PIQ)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Los municipios de Amealco, Landa de Matamoros, San Joaquín y Tolimán, son en los que se concentra el mayor número de analfabetas del estado, indicó **Felipe Malagón Becerril**, jefe del departamento de planeación del INEA. (PIQ)

Reportaje. El problema más fuerte por el que a traviesa en este momento la UAQ tiene que ver con su sistema de jubilaciones y pensiones. Según algunas proyecciones, en el año 2010, habrá en la UAQ 512 jubilados adicionales a los 481 que hay, esto quiere decir que el 50% de los trabajadores de la institución estarán jubilados, sin que haya la posibilidad de contratar nuevos empleados. Si la UAQ no reforma su sistema de pensiones se requerirá más del 100% de su presupuesto para cubrir las prestaciones laborales, esto amenaza seriamente la viabilidad financiera de la Universidad. Durante la administración de **Dolores Cabrera** hubo una desviación de recursos federales para este fin y se compraron terrenos en Juriquilla. (PC)

SOCIEDAD

Entrevista. **Rogelio Garfias**, director del periódico Noticias comenta que el periódico cumple 20 años y agradece a los lectores su preferencia. (PIQ)

MUNICIPIOS

El Edil **Manuel González Valle** dio cuenta de su reciente viaje a España. Dijo que asistió a una exposición de las acciones que pueden retomarse para llevar a cabo el reordenamiento del tránsito vehicular en el centro histórico y se acercó con empresas particulares para que se instalen en el municipio. (PIQ)

Dan a conocer el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón** y el de desarrollo social municipal **Carlos Treviño**, que en la comunidad de La Estacada fueron secuestrados 7 camiones de materiales para el programa de re dignificación de vivienda, al parecer por simpatizantes de un partido político, ya se entablaron negociaciones y de no ser repuestos los materiales se analiza la posibilidad de proceder de manera penal. (PC)

El Secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño Núñez**, denunció que militantes de “un importante partido político” (se dice que el PRI) secuestraron siete camiones con material que se utilizaría en la construcción de pies de casa del programa *Tú casa*, en la comunidad La Estacada Santa Rosa Jáuregui. (PIQ)

Ya está listo el segundo paquete de escrituras del programa de regularización de predios que beneficiará a cerca de mil familias que actualmente viven en asentamientos no formales, señaló el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (PIQ)

El Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón** aseguró que en el municipio de Querétaro se registró saldo blanco, aunque están a la espera aún, de tener la información precisa de la reducción en el número de robos a casa habitación y autos. (AI)

El secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, reporta saldo blanco en bordos durante la semana santa, al estimar una reducción en el índice delictivo en comparación con el año pasado. (PC)

La Secretaría de seguridad pública municipal informa que durante el operativo de seguridad y vialidad de semana santa 2007, se llevaron a cabo un total de 628 remisiones al juzgado cívico, por la comisión de diversas faltas administrativas. (PC)

Cabeza. El próximo lunes 16 dará inicio una campaña de esterilización de perros, da a conocer el secretario de servicios públicos, **Alejandro González Valle**. El servicio se dará en la unidad de control animal de la Delegación Josefa Vergara y también habrá una unidad móvil a disposición de la gente. (PC)

Cabeza. A partir de hoy y durante la realización del festival Santiago de Querétaro, en el patio principal de palacio de gobierno, se montó una exposición fotográfica que muestra trabajos arquitectónicos de vanguardia de profesionistas queretanos. (PC)

Cabeza. Con la presentación del espectáculo La Selva del Amazonas, fue inaugurado el festival Santiago de Querétaro, mismo que se presenta con 167 eventos en 29 sedes. Entre los eventos, este lunes se presenta la actriz **Susana Alexander** en el teatro de la República. (PC)

En medio de una gran asistencia, se puso en marcha el festival santiago de Querétaro 2007, en el que se espera la afluencia de más de 240 mil personas a los 170 eventos artísticos y culturales que se llevarán a cabo durante toda esta semana. (PIQ)

El Presidente municipal de Colón, **Alejandro Nieves** comete abusos en torno al salario que está establecido, ya que pese a ser uno de los municipios más pobres, cobra 99 mil 340 pesos al mes. El alcalde de Tolimán gana 54 mil pesos y el de Arroyo seco, 42 mil 350 pesos. Al respecto, el Presidente de la comisión de asuntos municipales, el panista **José González Ruiz**, indicó que no es posible establecer topes salariales, por lo que se estaría violando la autonomía de los ayuntamientos en materia financiera. (AI)

El dirigente del PRD en Querétaro, **Pablo Héctor González Loyola Pérez** afirma que va a instruir a sus diputados para que presenten una iniciativa que busque fijar topes a los salarios de los funcionarios, entre ellos los alcaldes. (AI)

En el municipio de Corregidora, el Alcalde Germán Borja García metió en cintura a sus funcionarios y anunció que tendrían prohibido dar entrevistas a los medios de comunicación, pues algunos dicen una cosa y otros dicen otra. (AI)

LABORAL

El Sindicato de trabajadores al servicio del municipio de Pinal de amoles, emplazó a huelga para el 17 de abril a las autoridades de dicho municipio. El Presidente del Tribunal de Conciliación y arbitraje, **Jesús Lomelí Rojas**, señaló que este jueves se realizará la segunda reunión conciliatoria. (PIQ)

Es inminente que se lleve a cabo el estallamiento a huelga en el municipio de Pinal de Amoles el próximo 17 de abril, informó **Cutberto Álvarez Camacho**, secretario general del sindicato de trabajadores del municipio de Pinal, quien sostiene que el municipio no tiene la disposición de negociar con los trabajadores. (PC)

El síndico procurador de la presidencia de Pinal de Amoles, **Fidel Rivera García**, señaló que el municipio no podrá cumplir con algunas de las demandas de los sindicalizados, ya que dijo, no cuentan con recursos, pues tienen una deuda de 6 mdp que heredó de la administración pasada. (PC)

Cabeza. Continúan sin avances las negociaciones entre el municipio de Pedro Escobedo y la parte sindical, advierte **Jesús Lomeli Rojas**, presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Luego de asegurar que los tiempos para dictar sentencia en la sala penal del Tribunal Superior de Justicia se han reducido hasta en un 40%, el magistrado **Sergio Herrera Trejo** destacó que se ha terminado con el rezago en esta área de la impartición de la justicia. (PIQ)

Cabeza. El magistrado del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, señaló que el poder judicial no está listo para la entrada a partir de mayo, del nuevo esquema de justicia para menores, ya que no hay disponibilidad de recursos para abrir por lo menos un juzgado especializado en la materia y agregó que mientras ellos ya hicieron un proceso de selección y capacitación, la Legislatura no ha tenido acercamientos ni ha lanzado la convocatoria para el nombramiento de un magistrado más. (PC)